
 

                                                                                   

 

COMITE DIRECTEUR 
 

PROCES VERBAL de la REUNION du MERCREDI 2 AVRIL 2025 
 

8ème réunion de la saison 2024 - 2025 
 

 
Président : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s : BANDOUI Fouzia -BONNET SAINT GEORGES Camille - BORDET Fabrice - 
DELORME Gérard (en visio) – DJEBBARI Charazed – DUNATTE Jean François (partiellement) - 
GUERFI Farid - LE LOUET Thierry - MASMOUDI Rafik - MEUNIER Bernard - SABANI Jean 
Pierre - TCHENQUELA Didier 
 
Excusé(e)s : BENOIST-LUCY Marie - BOUSTTA Zohra - GERALDO Christelle 
 
Assistent : COUGARD Adrien (directeur administratif, en visio), CHASSON Kévin (directeur 
adjoint),  
 

La réunion est ouverte à 18h00 
 
 
1.La vie du district 
1.1.Le bureau et le comité 

ü PV approuvés à l’unanimité par voie électronique : 
Ø Comité du 5 mars 2025 
Ø Bureau du 10 et du 19 mars 2025 

 
1.2.Les commissions et les groupes de travail 

ü Gestion des commissions 
Ø Commission des Statuts et Règlements : candidature de Frédéric AUBIN : entretien le 

07/04 avec le Président de la commission et le secrétaire général  
Ø Julie GLIKSMAN intéressée par les commissions d’Ethique, discipline Jeunes et club 

des dirigeantes. Sera en tant qu’assiste lors de la prochaine commission Jeunes 
 

ü Commission foot éducatif  
Ø Dysfonctionnement sur l’extra sportif lors des finales du 22/03 (logistique) 



 

ð Les membres du comité doivent être les relais sur l’organisation (ateliers 
complémentaires) 

ð Réflexion sur la création d’un « pôle organisation » pour les actions 
Ø Partie technique : Très bien 

 
ü Démission : les membres du comité prennent note de la démission d’Aymane THEGAT du 

conseil de la jeunesse à compter du jeudi 20 mars 2025 et le remercient pour son action 
bénévole au sein du conseil 

 
ü Les membres du comité nomment à l’unanimité du 2 avril 2025 au 30 juin 2028 

Ø Commission d’appel : Mohamed AISSAOUI  
 
1.3.Les salariés, les alternants et les volontaires civiques 

ü Salarié(e)s : 
Ø Point 
Ø Situation direction : réunion de bureau le jeudi 10 avril 
Ø Arrêt congé maternité de Margot LOMON le 11 avril, Chloé LE MOEL assurera son 

remplacement 
 

ü Alternant(e)s 
Ø Point : RAS 
Ø Aymane THEGAT : rupture d’un commun accord du contrat d’apprentissage à compter du 

31 mars 2025 
 

ü CSE : PV joint 
 
1.4.Divers 

ü Agenda 
 

ü Justice :  
Ø Point des dossiers 
Ø Dépôt plainte conjointe 

ð Rencontre avec Frédéric AUBIN le 25/04 
ð Périmètre d’intervention sur les officiels uniquement sur les compétitions organisées 

par le District 
ð Intervention par ordre de mission 
ð Définir la notion d’officiel pour la couverture 

 
ü Repas des commissions : point 

 
ü Soirée des AS :  

Ø CREPS de Chatenay Malabry,  
Ø Option privilégiée sur la salle de l’amphithéâtre 
Ø Voir un animateur professionnel 

 
ü Journée des bénévoles FFF : liste en cours d’élaboration 

 
ü Compte-rendu rendez-vous conseil départemental 



 

Ø Les participants sont : Clément BOUDOULEC et Eric BACHOFER (adjoint directeur des 
sports) Kévin CHASSON, Gérard DELORME 

Ø  Les salariés du conseil partent toujours sur le principe que la subvention actions est 
suspendue pour une durée indéterminée. 

Ø Trésorerie nette supérieure à un an, Kévin CHASSON et Gérard DELORME que celle-ci 
se justifie par la recherche d’un nouveau siège social. 

Ø « Réforme » sur les prochaines demandes de subventions : subvention de 
fonctionnement passe à subvention à actions préférentielles du département 

Ø Ne sont plus favorables à subventionner des actions fédérales 
Ø Relance sur la non-réponse du Président du Conseil Départemental suite au courrier du 

District 
Ø Convention/Subvention d’objectifs avec prêt gratuit des installations sur 2/3 dates : 

possibilité de poser des options en début de saison, pour la gratuité, ils doivent voir 
pour l’équité et le côté juridique 

Ø Interrogation sur le Trophée Sport Santé : intégration dans la convention/subvention 
d’objectifs ou hors (ils ont bien entendu qu’il fallait revoir cette action là où nous 
mettons à disposition des salariés, des bénévoles, des volontaires civiques) 

Ø Souhait de revoir le District fin juin afin de commencer à travailler sur l’orientation des 
actions 25/26 

 
 
2.Les clubs 

ü Labels : 
Ø 3 clubs ne répondent pas aux exigences et aux critères : Le Plessis Robinson 

(féminines), Colombienne ES (garçons), Bagneux Com 
Ø Toutes les autres propositions sont validées à l’unanimité 

 
ü Visites club : point 

 
ü Affiliation : Clichy futsal, avis favorable à l’unanimité 

 
 
3.Les compétitions, les critériums et les pratiques 

ü Point, RAS sur les championnats 
 

ü Finales de coupe, elles auront lieu 25 mai à Rueil Malmaison 
 

ü Projet réforme foot éducatif :  
Ø Volonté du comité directeur de mettre plus d’éducatif dans le football éducatif 

(programme électif) 
Ø Présentation du projet 
Ø Accord des membres du comité (10 voix pour, 3 abstentions) pour la poursuite des 

travaux sous réserve de la faisabilité du projet, notamment sur « l’application ». 
Ø Remerciements aux membres du groupe de travail 
 

 
4.Les actions, les évènements, les projets 
4.1.Les « chantiers » du comité 

ü Prix Thierry DEFAIT : 32 postulants 



 

 
ü Valorisation des clubs (Gérard DELORME, Jean François DUNATTE, 

Christelle GERALDO, Thierry LE LOUET et Jean Pierre SABANI) : point 
 

ü Organisation de la politique salariale du District (Fabrice BORDET, 
Gérard DELORME, Charazed DJEBARRI, Christelle GERALDO, LE LOUET 
Thierry et Bernard MEUNIER) :  
Ø Présentation du plan 
Ø Adoption à l’unanimité des membres du bureau 
Ø Présentation sera faite au CSE de juin et suivi d’une réunion avec les 

salariés 
 

ü Les calendriers (BANDOUI Fouzia, CHASSON Kévin, Gérard DELORME, 
Jean François DUNATTE, Christelle GERALDO, Thierry LE LOUET et 
Jean Pierre SABANI) :  
Ø Réunion des clubs le lundi 7 avril 
Ø 8 clubs inscrits 

 
ü Label district (Fabrice BORDET, Zohra BOUSTTA, Jean François 

DUNATTE et Rafik MASMOUDI) : point 
 

ü Relations parents / éducateurs : les guides sont en cours d’élaboration 
 

4.2.Autres actions 
ü Bilans  

ü Finales foot éducatif du 22 mars : bilan général non transmis 
ü Finale U13 futsal du 30 mars : non transmis 
ü Une passe dé pour l’inclusion : sélection U14F/U15F, club de Clichy de 17h à 20h,  

Ø Présences de Julien KAUFMANN et Zainaba SAID SOIHILI 
Ø Présence du Conseil Départemental et des élus de Clichy 
Ø Très bon moment passé 
Ø Répartition par rapport aux élus à revoir 
Ø Remerciements au club de Clichy pour l’accueil 
 

ü Points 
Ø Fond Louis Gaston PAYET :  

ð Présentation du budget pour 2025 
ð Dotation du District de 8700 € (5000 € pour les appels à projets et 3700 € de 

fonctionnement), approuvée à l’unanimité 
Ø TJA 
Ø Journée solidarité : remerciements à la ville de Courbevoie pour l’accueil 
Ø Sensibilisation barème disciplinaire : en attente d’un retour de l’ARARAT ISSY 

 
ü Opération « toutes foot » : aucune information 

 
ü Lutte contre les VSS :  

Ø Convention avec « Les Papillons » à prévoir à l’occasion d’une manifestation par 
exemple lors de la soirée des AS 

Ø Formation à la Ligue de Paris le 29/04 (Président, Directeur, Référent) 



 

 
ü Intervention ANJ (lutte contre les jeux d’argent chez les jeunes) : envoi d’un mail aux 

clubs 
 

ü Présentation projet communication agence E. Motion 
ü Recherche de prestataires dans le même domaine pour comparaison 
ü Groupe de travail sur le sujet composé de Camille BONNET SAINT GEORGES, 

Charazed DJEBBARI et Didier TCHENQUELA 
 
 
5.Les finances 

ü Budget : point 
 

ü Budget actions/commissions : point 
 

ü Contrôle URSSAF : point 
 

ü Finances clubs :  
Ø Point 

ð Paris Antilles : frais arbitrage rejet du prélèvement du mois de mars 
ð Amicale MBOA : frais arbitrage rejet du prélèvement du mois de mars 

Ø Demande de report de paiement du FC Montrouge et de ne pas appliquer les sanctions 
de retrait de point :  
ð 2ème rejet de prélèvement malgré l’engagement du club 
ð Refus à l’unanimité de reporter les sanctions 
ð Accord à l’unanimité de reporter la dette jusqu’à la dernière journée de 

championnat 
ð Les membres du Comité Directeur demande à l’unanimité à la Commission Centrale 

des Compétitions Départementales de prendre les sanctions prévues aux alinéas 
3.8.1 et 3.8.3 du RSG 92 à compter du 07/04/2025 pour les clubs en infraction. 

ð Transmission à la Ligue de Paris 
Ø Les clubs étant en infraction et jouant la Coupe des Hauts-de-Seine auront match 

perdu 
Ø Les frais de rejet de prélèvement seront inclus dans la dette du compte club (relevé 

clubs) 
 

ü Crédit mutuel : information des changements au niveau régional. 
 

 
6.Les informations 

ü Ligue :  
Ø Mise en place d’un pacte anti-corruption 
Ø Rétrocession aux clubs pour un montant de 157 000 € (part Ligue licence dirigeant, 

éducateur fédéral, technique régional, animateur, volontaire) 
Ø Point sur les violences 
Ø Point sur les groupes de travail 
Ø Christine AUBERE candidate au CROSIF sur la liste sortante 
Ø Lieux des finales des coupe de Paris 
Ø Formation de formateurs technique : le 25 avril 



 

Ø VSS : formation directeur, Présidents, référents VSS le 29 avril 
 
 
7.Le tour de table 

ü DELORME Gérard 
Ø Groupe FMI le 03/04 avec Luc BROUDIC et Didier TCHENQUELA à destination des 

membres du comité 
Ø Indispo à partir du 26/05 jusqu’à nouvel ordre 

 
ü MASMOUDI Rafik : process sur la véracité des certificats médicaux à mettre en place 

avec la CDA 
 

ü SABANI Jean Pierre :  
Ø Entretien avec Olivier FLOCH du Conseil Départemental pour créer un championnat 

parallèle avec mise à disposition des arbitres et des joueurs non licenciés 
Ø Rappel de l’impérieuse nécessité d’anticiper les commandes pour les actions 

 
ü TCHENQUELA Didier 

Ø Inter CDPME le 24/03 : mêmes problématiques au niveau du nombre de RPS dans les 
Districts franciliens 

Ø Impression de 200 flyers du livret des commissaires 
Ø Séminaire lutte contre les violences à Nanterre le 04/04 

 
Les membres du comité directeur souhaitent un prompt rétablissement à Annie LEGRAS et à 
Gérard DELORME 
 

 
Prochaine réunion du comité le mercredi 21 mai 2025 à 18h00 

 
La réunion est close à 22h25 

 
 

François CHARRASSE                                                                                    Kévin CHASSON 

                                                                                      
 


